

## Día 8: La ilustración de la naturaleza

Una lección importante que debemos aprender como cristianos es esperar en Dios, lo que significa descansar en total dependencia de Él para todo. Podemos aprender a esperar en Dios observando la naturaleza. Dios provee para los animales, y ellos deben esperar que Él provea. «Todos ellos esperan en ti,

Para que les des su comida a su tiempo. Les das, recogen;

Abres tu mano, se sacian de bien.» (Salmos 104:27-28, RVR1960).

Fue obra de Dios crear, y es obra de Dios mantener Su creación. La Biblia nos dice que Dios está «el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,» (Hebreos 1:3, RVR1960). Así es como Él estableció todas las cosas, y así es como Él quiere que lo veamos: como nuestro sustentador y proveedor. Dios desea íntimamente estar conectado con Su creación, contigo y conmigo.

Jesús usó la naturaleza como una ilustración de nuestra necesidad de esperar que Dios provea. Él nos promete que no necesitamos preocuparnos con Él a cargo:

«Por tanto os digo: No os preocupéis por vuestra vida, qué comeréis o qué beberéis; ni por vuestro cuerpo, qué vestiréis. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; sin embargo, vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas? ¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se preocupe, añadir un codo a su estatura? Y por el vestido, ¿por qué os preocupáis? Considerad los lirios del campo, cómo crecen: no trabajan ni hilan; pero os digo que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió como uno de ellos. Y si Dios viste así la hierba del campo, que hoy es, y mañana es echada en el horno, ¿no os vestirá mucho más a vosotros? ¡Oh gentiles buscáis! Vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. Mas buscad primeramente el reino de Dios y Su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. Así que, no os preocupéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su propia preocupación. Basta a cada día su propio mal» (Mateo 6:25-34).

Entonces, ¿cuál es nuestro trabajo? ¿Qué se supone que debemos hacer? Debemos desarrollar una relación íntima con Dios, buscando Su reino y justicia. Si hacemos esto, no tenemos necesidad de preocuparnos por nada. Él ha prometido proveer todo lo que sea necesario. Debemos vivir un día a la vez y no preocuparnos por el mañana. Debemos *esperar en Dios*, descansando en total dependencia de Él.

También, notemos lo que Jesús dijo en el versículo anterior a esta sección del Sermón del Monte: «Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.» (Mateo 6:24, RVR1960).

El siguiente versículo comienza con la palabra "por tanto". La palabra "por tanto" indica que la afirmación siguiente está relacionada con la anterior. Por lo tanto, Jesús está diciendo que estamos sirviendo a *mamón* o al dios del dinero si nos preocupamos por las necesidades de la vida. Cuando nos preocupamos por las necesidades de la vida, en realidad nos estamos enfocando en el dinero y las cosas materiales en lugar de en Dios. Por eso Jesús dijo que cuando hacemos eso estamos *sirviendo a mamón* o adorando a mamón. Por lo tanto, aprender a esperar en Dios para que provea nuestras necesidades es en realidad una cuestión de adoración.

## Reflexión y Discusión Personal

1. ¿Qué significa la frase *esperar en Dios*?
2. ¿Qué nos ha dado Dios para ilustrar lo que significa *esperar en Dios*?
3. ¿Cómo revela la naturaleza la verdad acerca de *esperar en Dios*?
4. ¿Qué actitud deben tener los cristianos con respecto a la satisfacción de sus necesidades?
5. Si nos preocupamos por la satisfacción de nuestras necesidades, ¿qué estamos haciendo en realidad en relación con la adoración?

## Actividad de Oración

*Llama a tu compañero de oración y discute esta devoción con él/ella.*

*Ora con tu compañero de oración:*

1. para que Dios te bautice con Su Espíritu Santo.
2. para que Dios te reavive a ti y a Su iglesia.
3. para que Dios te dé la fe para creer que Él proveerá todas tus necesidades.
4. para que Dios te ayude a no preocuparte por nada.
5. por las personas en tu lista de oración.

```